

鎌田だより第号

江戸川区立鎌田小学校 令和6年11月29日

「自信をもって表現し、進んで伝える子」

校長石渡靖



早いもので師走を迎えます。寒暖差の激しい日々、体調を崩す児童もいます。健康面に十分注意し、2学期のまとめを迎えさせたいと思います。

さて、秋の行事は今年度2回目の実施となる学習成果発表会を開催いたしました。当日は多くの皆様にお出でいただき、子供たちを励ましてくださったことに感謝申し上げます。

本校の目指す児童像として「自信をもって表現し、伝える子」があります。表現の方法は様々ですが、それは相手に伝えるための手段です。保護者の皆様には、当日の子供たちの取組から、一人一人の頑張った過程や、学年全体で力を合わせてやり遂げることの素晴らしさなどが伝われば幸いです。一方、子供たちは、児童鑑賞日の折、他学年の取組をどのように感じて鑑賞していたのでしょうか。以下に5年生が全学年へ送ったメッセージをいくつか抜粋して紹介します。

- ・「夢どろぼうウンパッパ」を見て、何でも独りじめすればいいってもんじゃないことを知りました。一人一人声が大きくて聞き取りやすかったです。(4年生「劇」へ)
- ・一階のろう下がとてもはなやかで通ると毎回楽しいな、きれいだなと思いながら通っています。ランタンも一つ 一つきれいですてきだなと思います。(2年生「図工作品」へ)
- ・合唱の2曲も最初から最後までとても上手で本当にすごいと思いました。来年合唱するときもこんなに上手にできるのか、本当に不安になりました。(6年生「合唱」へ)

このように、子供たちは子供たちなりに他学年のよさを認め、自分事としてしっかり受け止めていることが分かるのではないでしょうか。互いに見合うことでよさを認め、素直に表現できる子供たちが育っていることも鎌田小学校のよさの一つだと思っています。

いよいよ残り3週間余りとなった2学期、様々な経験を通して子供たち一人一人が成長してきました。これまでにできるようになったことをしっかりと自覚させるとともに、これからの課題を明らかにして、丁寧に学期のまとめに取り組ませ、次の学校・学年への準備を整えてまいりたいと思っております。家庭の協力を引き続きお願いいたします。

12月の行事予定

日	曜	主な行事
- 1	日	
2	月	区学力向上国語公開授業(3-3)
3	火	
4	水	
5	木	読み聞かせ 委員会
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	5時間授業
10	火	5時間授業
11	水	笑顔と学びプロジェクト「和太鼓パフォ
		ーマンス」
12	木	安全指導 クラブ
13	金	5時間授業
14	土	江戸川っ子 studyweek!
15	日	
16	月	午前授業 個人面談 避難訓練
17	火	午前授業 個人面談
18	水	午前授業 個人面談
19	木	午前授業 個人面談
20	金	午前授業 個人面談 ▼
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	給食終 大掃除
25	水	終業式
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
20	月	
30	/1	

12月の生活目標

- 手洗いうがいをしっかりしましょう。
- 学校をきれいにしましょう。
- 町をきれいにするため、自分でできることをやりましょう。(校外生活)

学習成果発表会を終えて

☆音楽会を終えて☆

音楽専科

3年生は、初めてのリコーダー奏では優しくなめらかな音色で「地平線」を表現しました。「世界のまんなかで」を笑顔で歌う姿には客席から手拍子が湧き上がりました。

6年生は「HEIWA の鐘」「COSMOS」の2曲に込められた思い を美しいハーモニーにのせて表現しました。

また今年度は開校85周年を記念し、3年生は合奏「ブラジル」 に元気な掛け声を入れ、6年生は合奏「スターウォーズ」を華やか に盛りあげて演奏し、お祝いの気持ちを表しました。

☆学芸会を終えて☆

学芸会担当

Ⅰ年生は、初めての学習成果発表会(学芸会)でした。台詞や歌、ダンスを一生懸命覚え、本番では素晴らしい演技をすることができました。

4年生は、セリフの言い方、身振り手振りなど、自分たちで考えて工夫をして練習に臨んでいました。見ている人に伝わるように、しかし自然に見えるような演技になるように意識して試行錯誤していました。本番でも、それぞれの表現が活きた演技をすることができました。

☆展覧会を終えて☆

図工専科

展覧会にご来場いただきありがとうございました。子供たちの日々の活動の様子が伝わることを目標に、この展覧会をつくってきました。2年生は、はじめての展覧会でした。また、5年生の学芸員活動では、来てくださった方と話しながら作品を観る中で、自分以外の色々な見方にふれ、考え方や感じ方を広げるきっかけとなりました。校舎の思い出プロジェクトの壁画制作は、今後も全校で取り組んでまいります。

☆金管鼓笛隊の発表を終えて☆

金管鼓笛隊担当

5、6年生による金管鼓笛隊パレードはいかがだったでしょうか。 二学年での大規模なパレードは今回が最後となります。昨年は先輩の一糸乱れぬ動きを見て感動した六年生たちが、練習で五年生に「一回で揃うなんてすごい。」と拍手をもらっている姿に、伝統を引き継いでいく大切さを感じました。当日は寒い中、たくさんの参観にあたたかい応援と拍手をありがとうございました。

来年度から始まる新しい形での金管バンドにもご期待ください。